

Líder social en Argentina resalta colaboración médica de Cuba



CUBA

ARGENTINA



La Habana, 9 abr (RHC) El coordinador de la secretaria operativa de ALBA Movimientos de Argentina, Manuel Bertoldi, resaltó este jueves la colaboración médica de Cuba en medio de la pandemia de Covid-19 y llamó a la unidad de las fuerzas de izquierda en América.

En declaraciones a medios de prensa, Bertoldi significó el espíritu humanista de los profesionales de la salud en la Mayor de las Antillas, como pilar fundamental en la construcción de la sociedad y la ayuda para con otros pueblos del mundo.

Integrante de la coordinación política de la Asamblea Internacional de los Pueblos, el líder social rechazó la campaña de descredito de Estados Unidos y de los gobiernos neoliberales contra los colaboradores cubanos, quienes con su labor altruista ejemplifican pueblos más justos y en oposición a las propuestas del imperialismo.

"Mientras Estados Unidos plantea las reglas del juego bajo la competencia, el exitismo y el individualismo, Cuba y sus médicos reflejan la posibilidad de construir sociedades basadas en valores humanos como la solidaridad, cooperación y reciprocidad", destacó.

Bertoldi evocó el pensamiento del revolucionario argentino Ernesto Gevarra y del líder histórico cubano Fidel Castro, quienes defendieron la premisa de la solidaridad y justicia social como una bandera para

ser mantenida en alto por todos los países.

Fundador del Frente Patria Grande Argentina, Bertoldi calificó de positiva las medidas del mandatario argentino Alberto Fernández para evitar una mayor propagación de la enfermedad Covid-19.

"Los resultados son menjes a los que se esperaban, gracias al rápido accionar del gobierno por contener los contagios a partir de una cuarentena casi obligada", puntualizó.

A criterio de Bertoldi las acciones de Fernández de redistribuir los ingresos del Estado ayudan a aliviar la crisis económica heredada de la anterior administración argentina.

Para el político, la pandemia Covid-19 evidencia la falta de sustentabilidad y perspectiva del modelo neoliberal, lo que constituye una oportunidad para colocar en debate y acción ideas a favor de un mundo con el Estado como distribuidor de riquezas y al servicio del pueblo.

En ese sentido, el dirigente social reafirmó que la izquierda debe construir una estrategia superior a las agendas electorales y los gobiernos liberales, "necesita retomar con fuerza el trabajo de base, con una perspectiva de una democracia participativa desde lo comunitario y poscapitalista". (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/219270-lider-social-en-argentina-resalta-colaboracion-medica-de-cuba>



Radio Habana Cuba